



## Weiss-Ausstellung

Am Samstag, den 23. August, wird im Seminarzentrum Stein-Egerta in Schaan eine neue Ausstellung im Foyer eröffnet. Ernst Weiss aus Schaan, Mitglied des Fotoclubs Spektral Eschen, stellt bis zu den Herbstferien seine eindrücklichen Fotografien zum Thema «Wasser» aus. Die Ausstellungs-Eröffnung beginnt um 18 Uhr. Nach der Begrüssung durch Studienleiter Franz-Josef Jehle spricht Marco Nescher zu den grossformatigen Makroaufnahmen von Ernst Weiss und zum Fotokünstler. Die kleine Feierstunde wird musikalisch umrahmt von Walter B. Probst auf dem Didgeridoo. Anschliessend sind alle Besucherinnen und Besucher zum traditionellen Apéro eingeladen. Die Ausstellung im Seminarzentrum Stein-Egerta dauert bis zum 3. Oktober und ist während der üblichen Bürozeiten sowie während aller Veranstaltungen im Haus geöffnet. (pd)

Volkssblatt  
Donnerstag 14. August 2008